

失った30年を取り戻し、 この国を建て直し、 将来へつなぐ23春闘を！



団結ガンバロウ 鈴木誠一委員長

全港湾

今年の2023年春闘は大幅な賃上げを目指す春闘に！！

2023年1月31日、2月1日愛知県豊橋市「シーパレスリゾート」において、第44回中央委員会を開催しました。
コロナ禍において3年ぶりに中央委員が参加しての開催でした。2023年春闘は大幅な賃上げを目指す春闘にしていかなければなりません。
2023年春闘にむけ団結してがんばりましょう！



ごあいさつ 全国港湾 真島勝重委員長



中央委員会の様子



議長団 中土井寛中央委員 松崎大悟中央委員



LOCAL
新潟支部



全港湾新潟支部 2023年新春旗開きの開催

新型コロナウイルス感染症の為、開催を見送っていた恒例の新潟支部旗開きを1月14日(土)に2年ぶりに開催し、総勢70名が出席しました。

冒頭、新潟支部鈴木委員長の挨拶が行われ、今回の旗開きは「①地方統一選挙に向けた意思統一②脅かされ続けている我々の職域雇用を守るための団結力の更なる向上の為、不要不急と判断し開催することとした。物価の高騰により我々の生活は危機的状況にある。一方岸田首相は国民の声に耳も傾けず、防衛費の増額、防衛3文書の改定等戦争のできる国づくりに向け邁進している。岸田政権の暴走を何とか食い止める為、組合員一同団結して運動を展開していきたい」と挨拶がされました。

また、今回は春に行われる地方統一選挙において全港湾新潟支部が推薦する候補者の皆さんからも出席していただき、各候補者からは、「岸田政権の暴走に歯止めをかけ、全港湾の皆さんの為に頑張っていきたい」と決意表明がされました。今回候補者のテーブルには各選挙区の組合員を配置し、意見交換が行われとても有意義な時間となりました。

最後は鈴木委員長、推薦候補者の皆さんも壇上に上がり、支部岡本副委員長発声のもと「団結ガンバロー」で旗開きを終了しました。

全港湾新潟支部は我々の声を届けてくれる議員を1人でも多く市政、県政の場へ送り出せるよう、現役組合員、退職者の会と一体となって取り組んでいきます。

全港湾新潟支部書記長
那須野 智広



LOCAL
田子の浦支部

3年ぶりの 港湾清掃ウォーキング



皆さんこんにちは。

東海地方田子の浦支部青年部部長の望月香紀です。12月11日(日)に港湾清掃ウォーキングを開催しました。早朝の寒い中、天候にも恵まれ、小さい子供から学生まで家族で参加し、4コースに分かれて田子の浦港周辺地域を清掃活動しました。未だコロナウイルスの終息が見えてこない世の中ですが、感染対策を講じた中で、3年ぶりに社内行事を開催できたことは良かったと思います。青年部活動もコロナ禍でなかなか出来ていませんが、今後も青年対策交流会議や平和行進など積極的に参加し、コロナの終息が見えてきた暁には支部青年部としてもレクリエーションなど活動を開催できればと思います。

田子の浦支部青年部 部長
望月香紀